

# Adecco s'offre l'agence d'intérim en ligne Qapa pour 65 millions d'euros

*Le groupe Adecco a déboursé au moins 65 millions d'euros pour mettre la main sur l'agence d'intérim 100% en ligne Qapa. Il escompte pas moins de 70 millions d'euros de synergies de revenus.*

Temps de lecture : minute

---

7 septembre 2021

Le French Tech 120 compte une pépite de moins. L'agence d'intérim 100% en ligne Qapa vient de passer sous la coupe du groupe Adecco, qui a déboursé 65 millions d'euros pour mettre la main dessus. Le groupe mondial, qui compte 8000 salariés, pourrait même débourser davantage puisqu'une clause de complément de prix court jusqu'en 2023, indique-t-il dans un communiqué. Une belle exit vente pour la startup qui avait levé 11 millions d'euros en 2017, après un premier tour d'amorçage de 1,2 million d'euros en 2011.

Adecco attendrait beaucoup de cette acquisition. Avec un chiffre d'affaires annuel à fin juin de 45 millions d'euros, la pépite pourrait générer au moins 70 millions d'euros par an de synergies de revenus d'ici à fin 2023, en mettant sa technologie - et sa base de 4,5 millions de profils intérimaires - au service du groupe d'intérim. Adecco a réalisé en 2020 un chiffre d'affaires de 4,2 milliards d'euros en France. "

*L'acquisition de Qapa va nous permettre de fournir, aujourd'hui, un canal de distribution d'avenir à nos clients, se réjouit ainsi Alain Dehaze, CEO The Adecco Group, cité dans un communiqué. Nous allons déployer l'expertise technologique de Qapa à l'ensemble du Groupe Adecco pour*

*accélérer le développement et l'optimisation des plateformes numériques existantes. "*

Fondée en 2011, Qapa a développé une solution technologique qui permet de faire rencontrer les besoins de main d'oeuvre des PME et grands groupes et les candidats disponibles. La startup revendique arriver à pourvoir 80% des offres en une heure seulement, grâce à ses algorithmes. Un atout de taille sur un marché en plein essor, notamment sous l'effet des confinements : le recrutement 100% en ligne représente aujourd'hui en France environ 350 millions d'euros, soit huit fois plus qu'il y a deux ans. Adecco compte bien profiter de l'opportunité offerte par Qapa, à la fois dans l'Hexagone et à l'international où une offre conjointe sera lancée prochainement.

---

Article écrit par Geraldine Russell